
—-г- ЛЯ ТОГО ЧТОБЫ выявить 
потенциал работаю щ ей  

I  на предприятии молоде- 
"  жи, создать условия для 

ее активизации, проявления твор
ческих талантов и формирования та
ких л и дер ски х  качеств, которы е  
могли бы помочь стать еще силь
нее, ярче, работоспособнее, в июне 
2016 года в К Б Р У  был создан про
и зво д ств е н н ы й  
со ве т  м о л о д е 
ж и . И н и ц и а то 
ром его появле
ния стал экс-ди
ректор предпри
ятия Кемаль У с 
манов.

С н ач ал а  в 
подразделениях 
и карьерах были 
вы браны  ц е хо 
вые председате
ли совета молодежи. Затем на со 
б рании  под п р е д сед а те л ь ство м  
Кемаля Рашатовича - лидер нового 
органа. Им стал инженер отдела за
купок  и продаж  И горь  Василец . 
Этот молодой человек известен. С  
2002 года и до окончания школы он 
являлся ее президентом, постоян
но участвовал в городских конкур
сах, фестивалях, научных конф е
ренциях, был неоднократно отме
чен благодарственными письмами 
отделов образования и спорта Ли- 
саковска . К р ом е  того , И горь с о 
здатель и солист рэп-группы, побе
дитель фестиваля солдатской и во
енной песни «Память».

За  время обучения в колледже 
стал настоящим лидером, был старо
стой группы, входил в состав коман
ды колледжа КВН , дважды прини
мал участие в фестивалях «Студен
ческая весна», отмечен дипломом 
за вклад в студенческое движение. 
Н а гр аж ден  гр а м о то й  за  первое  
место в конкурсе «Лучший специа
лист» в рамках фестиваля проф ес
сио нал ов . В 2016 год у  о тд ел ом  
внутренней политики акимата Лиса- 
ко в ска  - д и п л о м о м  за  активную  
гражданскую  позицию и вклад в ре
ализацию молодежной политики в 
городе. А  в преддверии 25-летия 
независимости Казахстана стал но
минантом «Золотой книги молоде
жи Л исаковска» . О дним  словом , 
лидера молодые работники К Б Р У  
выбрали себе авторитетного, про
двинутого и всесторонне развито
го.

Был утвержден и актив совета, 
который включает в себя 16 чело
век. Далее началась кропотливая 
работа по разработке  положения 
совета , о п редел ен  и у тверж ден  
план работы на 2016-2017 годы. Для 
большей эффективности актив был 
разбит на группы, каждая взяла на 
себя  о тв е тств е н н о сть  за ту или 
иную сферу: социалку, спорт, про

изводственны е  дела , культурно - 
массовы е мероприятия.

И горь признался: изначально 
больш инство его коллег к новш е
ству отнеслись скептически. О но и 
понятно, ведь после ухода в забы 
тье комсомола повзрослело поко
ление, далекое от идейной активно
сти. И тем труднее бы ло убедить 
его  представителей в том , что их 
инициативности ждут, что она мо
жет быть поддерж ана в верхах и 
полезной  для всех. О д н ако  уже 
после первого проведенного  ме
роприятия ребята начали прояв
лять сначала интерес к совету, за
тем - энтузиазм . И сегодня в него 
поступает м асса  предлож ений  и 
идей не только от активной моло

деж и, но и ото  всех работников  
предприятия. Те, кто раньше мах
нул рукой на начальные действия 
совета , стали проситься  в актив, 
изъявили ж елание  участвовать в 
его работе. Хотя, стоит отметить, 
все собрания  проходят в н ерабо
чее время, это относится к общ е 
ственной нагрузке. Но это горня
ков не смущ ает, напротив. И тому, 

к о н е ч н о  ж е , 
е с т ь  о б ъ я с н е 
ние: л ю д и  ч ув 
ствую т - их дей 
ствительно слы 
шат, п оддерж и
вают.

С р е д и  тех , 
кто всегда готов 
о р г а н и з о в ы 
вать, пом огать , 
у ч а с тв о в а ть  во 
всех м еро пр и я 

тиях совета молодеж и, И горь на
зывает инженера Дмитрия З ахаро 
ва, табельщ ицу Елену Кириенко , 
м а с те р а  Р о м а н а  А р а ш к е в и ч а , 
с т а р ш е го  г е о л о га  Л я з за т  С а р -  
сем баеву , электрослесаря  А сета  
Утепова. Он отмечает, что без под
держки руководства  в лице и. о. 
д и р е к то р а  С е р ге я  Щ е л о к о в а  и 
за м д и р е к то р а  по об щ им  воп р о 
сам К. Тулетдинова работа совета 
м о л о д е ж и  б ы л а  бы  нереал ьн а . 
Больш ой вклад вносит и проф со 
ю зный комитет К Б Р У  в лице спе
циалиста по организационно-пра
вовой и культурно-массовой рабо 
те Татьяны Байц.

I

• К Оошеству Всеобщего Труда

Когда слышат 
и поддерживают



Когда слышат и поддерживают
(Окончание.

Начало на 2 стр.).
Круг задач, которые по

ставили перед собой члены 
совета, широк. Они касают
ся всего, что может способ
ствовать улучшению усло
вий жизни и труда, повыше
нию проф ессионализма, 
расширению кругозора мо
лодых людей. Причем во 
всех сферах. И в политике, 
и в ю риспруденции, и в 
культуре, и в брачно-се- 
мейных отнош ениях, и в 
спорте. Сюда входит и раз
витие института наставниче
ства, и проведение ярма
рок идей, научных конфе
ренций, лекций, туристи
ческих слетов, соревнова
ний и культурно-развлека
тельных программ.

В июне на базе КБРУ 
прошла спартакиада АО 
«Алюминий Казахстана», в 
которой приняли участие 
около двухсот спортсменов, 
представляющих все под
разделения. М олодежь 
КБРУ не только участвова
ла в спортивных баталиях, 
но и внесла немалый вклад 
в организацию и проведе
ние мероприятия. Состоял
ся и турнир по мини-футбо

лу на призы директора 
КБРУ. В течение трех дней 
7 команд выявляли победи
теля. 30 августа на терри
тории нового спорткомп 
лекса КБРУ прошел фести
валь по национальным ви
дам игр, приуроченный к 
празднованию Дня Консти
туции Республики Казах
стан. Соревнования прово
дились по казакша курес, 
тогыз кумалаку, асык ату, 
аркан тарту. В них прини
мали участие не только ра
ботники организации, но и 
спортсмены из Костаная, 
Лисаковска, Тобола, Коста- 
найского и Тарановского 
районов. Здесь же присут
ствовали почетные гости 
мастер спорта СССР, заслу
женный тренер РК О. К. Сар- 
сембаев, мастер спорта РК 
по самбо и казакша курес, 
судья международной кате
гории, ветеран спорта М. А. 
Тулепов. В планах такой фе
стиваль проводить ежегод 
но.

На предприятии прошел 
и конкурс талантов «Зажги 
звезду», где работники 
смогли показать не только 
все свое мастерство на ра
бочем месте, но и на сцене

блеснуть талантом перед 
коллегами. 16 номеров 
было представлено на суд 
зрителей и жюри.

Совместно с обществен
ностью п. Октябрьского со
вет молодежи КБРУ при
нимал активное участие в 
подготовке и проведении 
Дня пож илого человека, 
мероприятий к 25-летию 
независимости РК. А  так
же организовал и провел 
первый производственный 
конкурс красоты. Главная 
кор он а  и титул «Краса 
КБРУ-2016» была присуж
дена Наталье Коваль, 
ф ельдш еру участка 
«Здоровье». «Грация 
КБРУ-2016» - Ж анна Сай- 
пенова; «И мпровизация 
КБРУ-2016» - Ирина Епи
ф анова; «О чарование 
КБРУ-2016»-Ю лия Лагац- 
кая; «Талант КБРУ-2016» 
- Жанна Муртазина; «Кре
атив КБРУ-2016» - Кристи
на Региневич; «Элегант
ность КБРУ-2016» - Евге
ния Саломахина; «Ж ен 
ственность КБРУ-2016» - 
Виктория Бабеева. Свои 
свободные вечера прово
дили в подготовке к кон
курсу Дмитрий Захаров,

Татьяна Байц, Игорь Васи- 
лец, Асет Утепов, Роман 
Арашкевич, Рустам Мука- 
таев, Хаджимурат Есимов, 
Галина Меньшикова, Елена 
Кириенко, Яна Бескова и, 
конечно же, маленькая ве
дущ ая ш оу-звездочка  - 
Алина Семченко.

Не так давно предста
вители совета молодежи 
КБРУ принимали участие в 
областном форуме рабо
чей молодежи, организо
ванном фондом «Келешек 
2050». На его площадке 
собрались ее представи
тели со всего нашего регио
на, обсуждались вопросы 
по подд ерж ке м олоды х 
специалистов на предпри
ятиях. Участие в форуме 
дало возможность ребя
там познакомиться с мо
лодежью самых крупных 
предприятий области, об
меняться мыслями, идеями 
и мнениями.

Уже разработан и ут
вержден план мероприя
тий на нынешний год. Впер
вые под эгидой совета мо
лодежи в КБРУ состоится 
КВН. Идет подготовка к 
благотворительной акции - 
выезду с подарками и му

зыкальной программой в 
костанайский Дом ребеи 
ка «Дельфин», планирует
ся высадка деревьев в 
подразделениях предпри
ятия и на социальны х 
объектах, создание Аллеи 
молодых, проведение кон
курса «Мистер КБРУ».

На данный момент за 
счет средств филиала АО 
«Алюминий Казахстана» 
КБРУ обучается 21 чело
век: 17 в РИИ, один в Кар- 
ГТУ (Караганда), трое - в 
Е катеринбурге . После 
окончания обучения этим 
ребятам гарантировано  
трудоустройство в КБРУ. 
Заслуги совета молодежи 
пока в этом нет, но, как 
утверж дает И горь, все 
впереди. Уже в будущем 
году запланированы посе
щения школ с презентаци
ей рудоуправления и про
фессий, необходимых для 
стабильной работы КБРУ. 
Привлечение юных лиса
ковцев в коллектив - это 
забота о будущем как этих 
ребят, так и самого пред
приятия. Ведь это же ясно: 
они нуж даю тся др уг в 
друге.

Елена НИКОЛАЕВА.


